

## **Pressemitteilung**

### **Neuigkeiten zum Glasfaserausbau in Friedberg: TNG macht große Fortschritte**

- **TNG in weiten Teilen Friedbergs alleiniger Glasfaseranbieter**
- **Neue TNG-Veranstaltung am 21. Mai 2025**

23.04.2025 – Die TNG Stadtnetz GmbH hat bedeutende Meilensteine im Glasfaserausbau in Friedberg erzielt. Besonders in den vergangenen Wochen haben die Arbeiten große Fortschritte gemacht, wodurch in den Stadtteilen Bauernheim und Ossenheim der Tiefbau erfolgreich abgeschlossen werden konnte. Dies bedeutet, dass die Glasfasermontage in diesen Gebieten nun beginnen kann. Auch in den anderen Stadtteilen von Friedberg ist viel passiert. So ist der Ausbau in Ockstadt und Bruchenbrücken ebenfalls sehr weit fortgeschritten und in der Kernstadt kommen täglich neue Meter Glasfasertrasse hinzu.

#### **TNG in weiten Teilen Friedbergs alleiniger Glasfaseranbieter**

TNG ist mittlerweile in der Kernstadt, Bruchenbrücken und Ockstadt alleiniger Glasfaseranbieter, da ein Rückzug des dortigen Wettbewerbers stattgefunden hat. Aufgrund dieser Entwicklungen ermöglicht TNG allen Bürger:innen in Friedberg weiterhin den kostenlosen Anschluss an das Glasfasernetz. Dies ist eine hervorragende Gelegenheit für die Anwohner:innen, von den Vorteilen einer schnellen und zuverlässigen Internetverbindung zu profitieren.

#### **Neue TNG-Veranstaltung im Mai 2025**

Um weitere Informationen zu erhalten, sind alle Bürger:innen herzlich zu einer neuen Veranstaltung am 21. Mai ab 18:30 Uhr in der Stadthalle Friedbergs Am Seebach 2 eingeladen. Dieses Bau-Infoevent bietet die Möglichkeit, sich über den aktuellen Baufortschritt zu informieren und offene Fragen zu klären.

Für weitere Informationen können Interessierte die Website [tng.de/friedberg](https://tng.de/friedberg) besuchen. Dort sind umfassende Details zu den aktuellen Entwicklungen im Glasfaserausbau sowie zu den verfügbaren Tarifen finden.

## **Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH**

TNG wurde 1997 in Kiel gegründet und ist seither zu einem überregionalen FTTH-Anbieter gewachsen, dessen Netze eine Reichweite von über 250.000 Haushalten (Homes Passed) haben. Das Kieler Unternehmen hat sich zu einem der führenden Telekommunikationsanbieter entwickelt und gehört zu den größten Breitbandanbietern in Deutschland.

Seit 2013 errichtet TNG Glasfasernetze und hat sich zu einem vertikal-integrierten Anbieter entwickelt. Von der Vermarktung, über Planung und Ausbau bis zum Betrieb ist alles unter einem Dach vereint, um so den Kund:innen eine moderne und zukunftssichere Breitbandanbindung zu bieten. Das TNG-Angebot umfasst neben Glasfaser auch Telefon und Mobilfunk sowie VDSL-Anschlüsse und TV.

2023 wuchs TNG mit der Übernahme der ehemaligen sdt.net AG bis nach Baden-Württemberg. Neben Kiel, Felde (Schleswig-Holstein) und Breitenbach (Hessen) gehört nun auch der Aalener Standort (Baden-Württemberg) zum Unternehmen, wodurch TNG auch in Süddeutschland den Glasfaserausbau vorantreibt.

Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen der Marke ennit eine umfassende Versorgung für den Businessbereich. Sowohl TNG als auch ennit gehören zur TNG-Gruppe mit der TNG Glasfaser GmbH als Konzernmutter.

Rund 400 Mitarbeiter:innen arbeiten an den vier Standorten in Schleswig-Holstein, Hessen und Baden Württemberg daran, Menschen miteinander zu verbinden.

### **TNG Stadtnetz GmbH**

Gerhard-Fröhler-Str. 12  
24106 Kiel

### **Pressekontakt:**

Bettina Büll, Marketing  
[presse@tng.de](mailto:presse@tng.de)